



[www.grundschule-weddingstedt.lernnetz.de](http://www.grundschule-weddingstedt.lernnetz.de)

## *Grundschule des Grundschulträgerverbandes Heider Umland in Weddingstedt*

**An die Eltern/ Erziehungsberechtigten  
Unserer Schüler/innen**



Weddingstedt, den 30.09.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Der letzte Schultag vor den Herbstferien steht unmittelbar bevor. Der Unterricht endet für alle Schüler/innen ganz regulär um 12:15 Uhr bzw. 13:15 Uhr. Als besonderes Highlight an diesem letzten Schultag vor den Ferien erwartet die unsere Schüler/innen die von Herrn Rupp bereits angekündigte Handballaktion. Nähere Informationen dazu haben Sie bereits per Mail erhalten.

Ich möchte Sie vor den Herbstferien noch über eine Mitteilung aus dem Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur in Kenntnis setzen. Danach gehen wir davon aus, dass Ende Oktober die Pflicht, Masken an Schulen zu tragen, auslaufen wird. Frau Ministerin Prien erklärte, dass die gute Corona-Lage in Schleswig-Holstein und die Impffortschritte bei Erwachsenen und Jugendlichen eine neue Bewertung der Verhältnismäßigkeit der Hygienemaßnahmen erforderten. Wie das Auslaufen der Maskenpflicht genau aussehen werde, solle in der ersten Woche nach den Herbstferien entschieden werden. Es sei vorstellbar, dass die Maskenpflicht in den Klassenräumen am Sitzplatz aufgehoben werden könne, während sie aber auf den Gemeinflächen in Innenräumen weiterhin bestehen bleibe. Allerdings setze das Auslaufen der Maskenpflicht eine weiterhin gute Entwicklung des Infektionsgeschehens voraus. Im Laufe der ersten Woche nach den Herbstferien sollen die Schulen darüber informiert werden, wie die Rahmenbedingungen ab dem 31.10.2021 geregelt sein werden. Ich informiere Sie dann zeitnah über die neuen Regelungen.

Bis dahin haben die bisherigen Regelungen (zweimal wöchentliche Testungen, Maskenpflicht, Abstand einhalten, etc.) weiterhin ihre Gültigkeit. Bitte stellen Sie am ersten Schultag sicher, dass ihr Kind pünktlich bzw., wenn möglich, 15 Minuten vor Unterrichtsbeginn zur Schule kommt, damit die Selbsttestungen zügig erfolgen können. Sofern eine Selbsttestung nicht in der Schule erfolgen soll, stellen Sie bitte sicher, dass Sie Ihr Kind zuhause getestet haben und die entsprechende Selbstauskunft dazu mitgeben. Alles wir bisher! ;-)

**Der erste Schultag nach den Herbstferien ist der 18. Oktober 2021.**

Nun wünsche ich Ihnen für die Herbstferien erholsame Tage gemeinsam mit Ihren Kindern. Bleiben Sie alle gesund und fröhlich.

Herzliche Grüße,

(Stephanie Elsen – Schulleiterin)